

Chers parents / parents d'accueil,

Par cette lettre nous voudrions attirer votre attention sur ce qui suit:

Notre fils/filledu groupe a une forme de cancer. Le cancer n'est pas une maladie contagieuse.

Cela signifie que notre enfant est traité(e) avec des cytostatiques qui sont des médicaments freinant la division cellulaire.

Le résultat de ce traitement est que son système immunitaire diminue considérablement et qu'il / elle devient très sensible à diverses maladies.

Le mieux pour, est qu'il / elle aille, dans la mesure du possible, à l'école comme les autres enfants.

Pour cela nous avons besoin de votre aide / coopération.

Certaines maladies infantiles peuvent en effet avoir de sérieuses / graves conséquences pour un enfant ayant un cancer (notamment la variole et le zona).

C'est pourquoi nous vous demandons, s'il vous plaît, de bien vouloir nous téléphoner immédiatement si votre enfant tombe malade et de nous expliquer de quelle maladie il s'agit (ne téléphonez pas en cas de rhume ou de toux).

Alors nous pouvons contacter directement cancérologue pour enfants qui prendra les mesures nécessaires à un stade précoce.

Nous vous remercions à l'avance pour votre aide.

Les parents de :

adresse :

tél :